
 

 Встреча должностных лиц по вопросам проведения церемонии
хаджа с Лидером Исламской Революции - 3 /Jan/ 2009

Великий Лидер Исламской Революции его Светлость Аятолла Хаменеи сегодня в полдень на встрече с
исполнительными должностными лицами по вопросам проведения церемонии хаджа подчеркнул:
«Планирование и действия должны осуществляться так, чтобы с каждым годом больше реализовывалось
"истинное право хаджа"».  

Выразив признательность учреждениям и ведомствам задействованным в вопросах хаджа за хорошие
усилия, его светлость добавил: «Хадж представляет собой выразительный, эффективный и влиятельный
язык и можно достойным образом воспользоваться его могучими возможностями».

Его Светлость Аятолла Хаменеи признал необходимым сотрудничество всех учреждений и ведомств для
оптимального использования существующих возможностей в вопросах хаджа и добавил: «Тщательное
изучение возможностей учреждений и ведомств и создание гармонии для необходимого использования этих
возможностей будет эффективным в более достойном совершении хаджа».

Указав на беспрецедентные возможности Корана для привлечения сердец паломников Дома Бога
исламского мира, его Светлость отметил: «Использование выдающихся иранских чтецов Корана в
Священных храмах может способствовать привлечению сердец паломников Дома Бога к великому капиталу
Корана».

Лидер Исламской Революции назвал также глубокую культурную деятельность соответствующую различной
аудитории важным и эффективным шагом в русле использования великих возможностей хаджа.

В начале данной встречи представитель главенства праведных законоведов и попечитель иранских
паломников Дома Бога ходжат-аль-ислам валь-муслимин Мухаммади Рейшахри, указав на то, что хадж в
текущем году был совершен спокойно, могущественно и был переполнен духовностью, сказал: «Благодаря
целенаправленному сотрудничеству различных учреждений и ведомств и культурных организаций, а также
благодаря активизации МИД, великий конгресс хаджа можно использовать более достойнее».

Глава Организации по вопросам хаджа и паломничества Хаксар Кахруди, представив отчет об
исполнительном процессе хаджа, сказал: «Благодаря экспертной работе, планированию и выявлению
недостатков, увеличилось удовлетворение паломников Дома Бога».
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